

Cercle d'escrime de Geispolsheim



CLUB D'ESCRIME de Geispolsheim

L'année sportive du club d'escrime prend fin de belle manière. En effet, Babeth Rauch remporte 2 titres régionaux et devient ainsi championne d'Alsace catégorie vétéran au fleuret ainsi qu'au sabre.

Alexia Aufrère a également été sélectionnée pour participer aux Championnats de France cadets.

Le 4 juin a eu lieu un événement attendu tout au long de l'année : le club a officiellement célébré ses 10 ans d'existence lors d'une journée très festive. Durant ce bel après-midi, les participants et invités ont assisté à un spectacle d'escrime artistique, aux remises de récompenses, ont pu partager un vin d'honneur en la présence de M. le Maire et de Mme Hladnik et enfin clôturer cette belle journée autour de délicieuses tartes flambées.

Et c'est encore par un moment convivial et familial que s'est achevée cette année « spéciale 10 ans » : dimanche 22 juin, les membres du club et leur famille ont participé à une matinée Géocaching au Naturaparc suivi d'un pique-nique.

N'hésitez pas à consulter les photos de tous ces moments sportifs et festifs sur notre nouveau site : escrime-geis.fr.

La rentrée de la nouvelle saison et les inscriptions auront lieu mardi 9 et mercredi 10 septembre.

V. Bierling